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Abstract (en)
[origin: ES486950A1] This apparatus for applying a pasty or similar product by means of a rotary coating pad carried by a cartridge comprises a
motor for driving this cartridge through gears. The cartridge encloses a piston adapted to slide freely in the cartridge bore and pneumatic or other
means, preferably a pump, are incorporated in the apparatus case for exerting a pressure against the inner end of the piston and thus force the
product out through the coating pad. This pad has a two-portion structure so that the cartridge can easily be filled or refilled through this pad, the
apparatus being particularly but not exclusively suited for applying boot-polish or like products.

Abstract (fr)
Le tampon (6) d'enduction est, porté par une cartouche (4) contenant le produit pâteux et entraînée en rotation par un moteur (3) logé dans le
carter de l'appareil. La cartouche (4) ainsi prévue renferme un piston (18) librement mobile. Cependant, il est prévu des moyens de refoulement
pneumatiques ou autres (par exemple une pompe (20) susceptibles d'agir à l'arrière du piston (18) pour assurer la mise sous pression du produit
contenu dans la cartouche afin que ce produit tende à s'écouler à travers le tampon d'enduction. Par ailleurs, la structure de celui-ci est telle qu'il soit
possible de procéder facilement au remplissage de la cartouche (4) en faisant passer le produit voulu à travers ce tampon. Le present appareil peut
être utilisé par exemple, pour l'application de cirage sur des chaussures.
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